



北小だより No.5 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

授業日と夏休みの違い

明日から子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。今年度は、44日間と長いお休みです。

7月18日(木)の全校集会で「学校に登校する日(授業日)と夏休みにどんな違いがあるか」と聞いてみたところ「給食がない。友達に会えない。」と知っている子供もいました。

私からは「自分で使える時間がたくさんある。夏休みは学校に登校しないので、登校や下校の時間、授業の時間が、『自分で使える時間』になりますね。」と伝えました。

そこで、子供たちに「この時間を使って、何かにチャレンジしてほしい」とお願いをしました。

今年は、4年に一度のオリンピックが夏休み中に行われます。選手のようにスポーツにチャレンジしてもいいかもしれませんし、また、テレビや新聞の記者のようにオリンピックを見て、結果をまとめたり、感想を書いたりすることにチャレンジするのもいいかもしれません。

子供にお願いをしたのですから「私は、読書10冊にチャレンジしてみようと考えています。」と伝えました。

保護者の皆様がお子さんと一緒にチャレンジしてくださるとお子さんの励みになると思います。また、「タイムマネジメント」は、大人でも難しいことですが、一度身につくと一生使えることだと思います。時間割のない夏休みですが、お子さんと一緒に時間の使い方を考えてみるのはいかがでしょうか？

長い夏休み、どうぞ健康にお過ごしください。そして、8月21日に元気に登校させてください。

お願い

◎平日の学校における電話対応について

電話対応は、原則8時から16時40分までとしております。平日で、この時間以外に緊急のご連絡がある場合には、学校携帯電話にお願いします。

◎職員不在について

旧盆 8月13日～16日

秋季休業日 10月の第3金曜日

県民の日 11月14日

開校記念日 3月17日

上記の日は、原則、学校に職員が不在になります。万が一、緊急の御用件がありましたら、熊谷市教育委員会教育研究所教育相談窓口までお電話ください。(524-1111 内線551)

6年生修学旅行(7月4日・5日)

鎌倉・箱根方面に1泊2日で修学旅行に行ってきました。保護者の皆様には当日までの準備や学校への送迎をありがとうございました。

1日目は、鶴岡八幡宮から新江ノ島水族館までグループ活動です。とても暑い日でしたので、計画を変更し、熱中症に気を付けながら活動していました。2日目は、芦ノ湖の遊覧船や大涌谷までのロープウェイなど、江南では乗ることができない乗り物に乗りました。

子供たちの準備がとてもよく、また、時間が守れたため楽しい修学旅行になりました。



2年生町探検(7月11日)

御正駐在所とJAくまがや江南支店に2回目の町探検にでかけました。(1回目…6月27日 江南給食センターと大場商店)

子供たちの見学の態度が大変すばらしく、地域の方から「あいさつがよくできる」とお言葉をいただきました。地域の皆様ありがとうございました。



4年生清掃センター見学(7月11日)

社会科の学習で江南清掃センターへ見学に行きました。

自分たちが出したゴミがどのように処理されるのか興味津々の様子でした。百聞は一見に如かず教室では経験することができないごみ処理の大変さを感じることができました。

清掃センターの皆様、ありがとうございました。



二者面談(7月23日～29日)

学校から前期前半の学習状況等をお伝えし、保護者の皆様と一緒に夏休みの取組等を考える時間にしたいと思っています。

お忙しいと存じますが、お子さんの充実した夏休みや夏休み以降の学校生活のためにご協力をお願いします。